



Vida Solidaria > Orgs No Gubernamentales /6815

TÁCTICAS PARA PASAR A LA ACCIÓN... A TRAVÉS DE LA RED

Por Ferrán Ramírez



El poder de la tecnología para movilizar a las masas se está sintiendo cada vez más. Las redes sociales se han convertido en una poderosa arma de difusión. Ahora, un nuevo documental quiere ofrecer consejos prácticos a los activistas para que mejoren

su labor social en Internet.

Su título, **10 tácticas para convertir la información en acción**

www.informationactivism.org. “La tecnología y las plataformas de medios sociales han revolucionado la forma en que nos comunicamos así como las campañas tanto a nivel global como local”, dice Stephanie Hankey, co-fundadora de Tactical Tech, la ONG que ha hecho posible esta película.

La película actualmente está siendo exhibida en más de 35 países y se basa en la experiencia de 25 defensores de derechos humanos de todo el mundo que han utilizado las herramientas de medios sociales como Twitter, Google Earth o Facebook para que la repercusión de sus ciberacciones llegue a los gobiernos y empresas. Entre ellos se encuentra Noha Atef, una blogger egipcia que hizo campaña a fondo para la liberación de los presos o Dina Mehta, quien ayudó a preparar una campaña en Twitter para conseguir donantes de sangre esenciales para los hospitales durante los atentados terroristas de Mumbai.

Ambas activistas son perfectos casos de cómo el uso de estos medios internautas fomentan la implicación ciudadana. “Hemos visto ejemplos del poder de los medios de comunicación social, enfocar la atención en la opresión y gobiernos que rindan cuentas, sobre todo en Irán y Birmania”, prosigue Hankey. El documental, y como su título indica, propone diez tácticas básicas para hacer un buen uso de los medios sociales para sacarles el máximo de provecho. Algunas de ellas son cómo administrar los

menú

- TITULARES
- PRESENTACIÓN
- EN PORTADA
- EDITORIAL
- ACTUALIDAD
- TRIBUNA
- BIBLIOTECA
- HEMEROTECA
- FIRMA INVITADA
- CIELO AL HABLA
- REDES PLANETARIAS
- SABIDURÍA ETERNA
- CITAS PLANETARIAS
- CITAS PENINSULARES
- VIDA SOLIDARIA
- VIDA ALTERNATIVA
- VIDA ESPIRITUAL
- ALLEGRO
- ENLACES
- ACTIVIDADES ALALBA

! =Nuevo contenido



contactos, dejar que las personas interactúen y pregunten por la ciberacción o añadirle humor a la misma.

El filme también alerta de las limitaciones y los peligros de los medios sociales. Los riesgos que implican se centran en una falta de seguridad y privacidad que puede perjudicar. Sam Gregory, miembro de la ONG Witness, advierte que los activistas han de ser plenamente conscientes de las consecuencias de sus acciones online. “Los supervivientes de abusos de derechos humanos ya son vulnerables por sí mismos, por lo que es realmente importante no victimizarlos doblemente cuando se habla de ellos o cuando son filmados”, afirma el activista.

¿Y qué puedo hacer yo?

Entra en la página www.informationactivism.org del documental, mira los consejos del filme y aplícalos. Además también puedes participar y colaborar con la entidad. Mira sus propuestas.

Por supuesto, difunde la página y sus ideas por las redes sociales y entre tus contactos, aunque siempre siguiendo los consejos que te da el documental.

CanalSolidario.org, 2010

www.canalsolidario.org

Enviar a un amigo